

Les sportifs cubains qui participeront aux II è Jeux Olympiques de la Jeunesse s'entraînent en Chine

Les 12 sportifs cubains qui participeront à la seconde édition des Jeux Olympiques de la Jeunesse dans la ville chinoise de Nanjing y réalisent leurs entraînements réguliers, après plusieurs jours d'adaptation dans cette ville.

Heriberto Suárez, chef de la délégation cubaine à ces compétitions pour jeunes de 15 à 18 ans , a signalé à l'agence Prensa Latina par téléphone que tous les sportifs ont commencé hier leur entraînement après un long voyage et un processus initial de familiarisation dans le village olympique.

Le fonctionnaire a souligné l'hospitalité des Chinois et il a précisé que le groupe de Cuba est composé en plus des sportifs de 6 entraîneurs et de l'ambassadrice de la Jeunesse Lady Laura Moya, qui a obtenu la médaille d'or au pentathlon lors des premiers jeux à Singapour en 2010.

Il a expliqué que les Jeux Olympiques de la Jeunesse se distinguent des JO par l'inclusion d'activités éducatives, des échanges entre les participants du monde entier. 204 délégations des pays des diverses régions assistent à cette édition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31004-les-sportifs-cubains-qui-participeront-aux-ii-e-jeux-olympiques-de-la-jeunesse-sentraiment-en-chine>



Radio Habana Cuba